

CLUB AUTOPASSION 63

Le LUBERON de Moïse Jeanne et Monsieur GASTON

Dans le calendrier 2025 des activités du CAP 63, nous avons opté pour la sortie en Luberon.

Sabine et Serge Pellier ont lancé l'idée du séjour à APT pour faire évoluer les adhérents volontaires, autour de la ville d'APT.

Accompagnés des couples Gayon et Gironde, quelques bénévoles locaux vont rendre ce « rallye » digne et apte à nous ravir.

La Sunbeam, pour cette épopée printanière, va arborer une parure nouvelle. Le trèfle Irlandais laisse donc sa place à l'humour des héros de BD.

Sur le capot avant nous voyons gambader joyeusement M'oiselle Jeanne et M'sieur Gaston.

Ce sont eux qui vont vous conter leur expérience...



Jeudi 29 mai

L'aventure commence pour nous, à Aubenas. En compagnie de la Duetto, jeudi 29 mai, nous empruntons les petites routes Ardéchoises, sur des souvenirs merveilleux d'anciennes balades éponymes.

Quel pied de profiter de nos cabriolets dans un tel écrin.

Viviers sera une étape où nous retrouverons à la table des chevaliers, un couple de Cathares venus à bord de la muse Cléo. Superbe repas augurant d'un voyage plein d'heureuses surprises.

A partir d'ici, M'oiselle Jeanne déroule le carnet de route pendant que Gaston manœuvre avec dextérité sa nouvelle monture.

Sous un soleil de plomb, nous enregistrons sur nos peaux offertes au Dieu RÂ, quelques couleurs rutilantes. Les casquettes du Club font une ombre salvatrice pour les nez mais les visières n'ont pas la prétention de couvrir l'ensemble de nos morphologies.



Après quelques stations techniques, nous arrivons à Apt, au lieu de vilégiature annoncé.

Dès les premiers rond-points, nous voyons Longtarin partout... Paraît que c'est le festival techno qui les rassemble. Nous filons délicatement et discrètement entre les mailles du filet tendu pour attrapper les poissons camés...

Une chambre sympathique nous accueille.

M'oiselle Jeanne et Gaston, retrouvent l'entière équipée à l'apéro avant de partager le premier repas du séjour. Les organisateurs font les premières recommandations à l'assistance un peu dissipée. Que voulez-vous, la joie des retrouvailles dans un tel cadre, ça mérite quelques manifestations exhubérantes.

En fin de journée Moïse Jeanne et Gaston retrouvent leur chambre pourvue de lits jumeaux.

Moïse Jeanne tente un rapprochement...

L'Amour ! Toujours l'AMOUR !!!

Au petit matin, après le petit déjeuner, nous sommes dans la salle du briefing avant la première étape.



Vendredi 30 mai

SERGE fait ses recommandations d'usage avant de nous lancer sur les routes. Les messages sont importants et nombreux pour que chaque équipage trouve le bon itinéraire sans encombre. Aucun piège sur l'ensemble du parcours à l'exception de ce que chacun va s'auto fabriquer...

ETAPE 1 (APT – MENERBES)

- Rompu à l'exercice M'sieur Gaston, je suis sûre que vous allez nous sortir de là par le haut.
- Bien évidemment Moïse Jeanne faites confiance à Gaston... Je ne laisse rien au hasard...
- Oh oui Monsieur Gaston, je ne sais comment vous dire... (**Il est formidable Monsieur Gaston, je sens que je vais craquer... Allez Jeanne ne t'emballe pas !!!**)...
- Moïse Jeanne, il suffit de tenir le roadbook dans le bon sens ... sauf si une case est à l'envers. Puis, surtout, il faut tout lire et ANTICIPER !!!
- Oh oui Monsieur Gaston, je vais tâcher de ne pas retourner le rodebouc... (**Faut pas que tu perdes la tête Jeaaaaanneuuuh... Il est trop chou Monsieur Gaston !!!**)...

Le départ pour un premier parcours de mise en jambe est donné. Voiture numéro 10, nous voici au point zéro.

Au bout de quinze kilomètres, si on a bien tout lu, notamment le X2 case 4, il n'y a pas de raison de se fourvoyer. La distillerie de lavande et autres plantes locales, nous propose des produits de qualité.

- Oh Monsieur Gaston, ce que vous sentez bon l'essence de lavande, pour une fois... (**Mon Dieu que je suis maladroite... pourvu qu'il n'ait pas entendu... Quelle idiote je suis ! Je m'en veux !...**)
- Oui mais je sens plus l'essence que la lavande, juste un petit réglage du Weber de la Sunbeam...

- Allez Moïse Jeanne, dans 16,520 km commence la cartographie... et là, croyez-moi, c'est facile. La mouette va nous indiquer le plus court chemin.

Cette réflexion de Gaston ne prévoyait pas le bouchon à Lourmarin...



Ce bouchon aurait pu être fatal au joint de culasse de la guimbarde mais, heureusement, Gaston veille attentivement, les yeux rivés sur le thermomètre qui frise les 100°... Monsieur Gaston sait que cette automobile accepte les chaleurs torrides du Royaume uni... Pas de panique... Au point A de la carte, en partant à gauche il y a de quoi se réfugier à l'ombre... ***(Il est fort Monsieur Gaston...)***

Et de fil de la route en aiguille du compte-tour, le couple légendaire arrive à Ménerbes... Euh ! à Ménerbes, au

« Domaine de La Citadelle »

Cette pause gastronomique est très appréciée des fins palais que nous sommes.
Un choix de vins est aussi remarquable dans toute la trilogie de couleurs.

ETAPE 2 (MENERBES – APT)

Cette courte partie nous conduit à APT en passant par une maison spécialisée dans les fruits confits. Après dégustation et informations sur le sujet, nous reprenons la route pour aller nous rafraîchir au plus vite dans la piscine de l'hôtel. Manque de « peau » pour elle, Moïse Jeanne a oublié son maillot à la maison.

- Avec Monsieur Gaston je perds la tête... c'est ballot cet oubli... Je ne peux pas aller à l'ONU tout de même...

Samedi 31 mai

ETAPE 3 (APT – VALSAINTES)

Encore de belles routes de Provence sous un soleil de plomb.

Le plaisir de rouler en cabriolet avec Monsieur Gaston est inespéré... mais tellement agréable...

- Je suis folle de m'être inscrite à ce rallye en compagnie du plus formidable chevalier... J'espère qu'il me fera le coup de la panne... Et alors là, j'oserai peut-être lui avouer mon... Non Jeanne tu ne peux pas faire ça !...

En s'arrêtant à BANON nous profitons de ce joli village fort animé. Nous buvons un petit coup. C'est agréable comme dit la chanson et pour ne pas rouler dessous la table, nous enchainons vers la table :

« Les Jardins de l'Abbaye »

La pause repas ici à Valsaintes nous offre un festival de découvertes culinaires fort sympathiques. De l'entrée au dessert, nous savourons des « mélocaux » aussi variés que fins et travaillés avec art. Encore un merci à Sabine et Serge Pellier pour leur Art des choix.

ETAPE 4 (VALSAINTES – APT)

Cette étape est un retour à l'hôtel pour une ultime nuitée.

Moïse Jeanne va-t-elle pouvoir conclure ?...

Avant d'aller dans leurs quartiers respectifs, après le repas, les participants sont conviés à une réunion impromptue, pour offrir quelques cadeaux à l'ensemble des organisateurs.

Faisons donc une photo de famille ... Belle brochette !



Dimanche 1^{er} juin

ETAPE 5 (APT – APT)

Ce dimanche matin, dès la huitième heure, nous voici à l'écoute de Serge pour les consignes de course. Le mot d'ordre est :

**« RESPECT DU CODE DE LA ROUTE ! RESPECT DU CODE DE LA ROUTE ! RESPECT DU CODE DE LA ROUTE ! »
Chaque infraction sera sanctionnée !**

Avant de partir quelques abandons se déclarent pour raisons diverses et variées.

L'ordre de mise en route est « allez à toire » sans passer par la case « prison ».

- Moisselle Jeanne êtes vous prête pour cette dernière étape ?
- Oh oui Monsieur Gaston. Où allons-nous cette fois ?
- M'enfin Moisselle Jeanne c'est vous qui avez le roadbook.
- Ah Oui, oui oui bien sûr, où avais-je la tête. Mais bien sûr Monsieur Gaston. Je suis ennuyée mon porte jarretelles a sauté (*mais pas moi...*). Je suis à vous tout de suite...

- C'est bon Monsieur Gaston on est parti !

- oui mais par où ?

- Par là, à gauche puis suivre Bonnieux, puis passer le col, vous savez ? le col du pointu ... ! On va passer à Roussillon pour voir les ocres puis à Gordes... où il n'en tombe pas (ça c'est cadeau) Ensuite ce sera la ruche de Sénanque (l'abeille de) (ça aussi c'est cadeau... j'aime bien les faciles un peu capilotractées)

Bref, en passant par l'arbre remarquable, nous en remarquons plein d'autres et arrivons presque sans problème, sauf une route encore barrée à moins d'un kilomètre de l'arrivée, qui correspond au point de départ...

Tout ça pour ça...

Le repas de dimanche midi se termine par l'énoncé des résultats.

Le podium est dévoilé.

La stupeur se lit sur les visages de l'assemblée quand on entend que Moisselle Jeanne et Monsieur Gaston (Sunbeam Alpine V blanche 1966) ont pris la première place devant Marielle et Jean Mille (BMW Z 3 Champagne) et devant Pascale et Bob Rivière (Alfa Romeo Duetto rouge 1970).

On attend avec impatience les détails qui sont à paraître prochainement aux éditions DUPUIS.

Podium



C'est donc avec fierté et, un signalé plaisir que nous savourons cet amical couronnement.

M'ENFIN Moisselle Jeanne, il ne pouvait pas en être autrement...

Je pense que les contrats vont être signés bientôt avec Monsieur Demesmaeker... à moins que...

Signé Lagaffe Gaston



Quelques instants marquants :



Superbe et sympathique musée du tire bouchon



M'sieur Gaston & M'oiselle Jeanne ?

